
ＯＬＩＳ-北海道大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2017年10月14日(土)　13：00～17：50

場所：北海道大学札幌キャンパス理学部５号館大講堂

参加者：58名

■　アンケート集計（回収総数　35）

学部学生 22

大学院生 9

卒業生 2

2

北海道大学生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年 M1年 M2年 D1年

数学・理学院数学専攻 0 9 8 4 2 5 1

農学部森林科学 0 0 0 1 0 0 0

総合化学院 0 0 0 0 0 0 1

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 10

大学のホームページ 8

大学の授業で先生から聞いた 17

ＯＬＩＳのホームページ 1

友人から聞いた 1

その他（ツイッター・講師からの紹介など） 2

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 9

保険業界のキャリアパスに興味があった 10

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 23

保険/金融業界を目指している 12

講師の話が聞きたかった 5

卒業生の話が聞きたかった 1

先生に勧められた 14

友人に誘われた 3

その他 3

北海道
大学

その他



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 23 12 0

講演② 25 10 0

講演③ 20 11 4

有識者対談 30 4 0

全体 28 6 0

講演① ・基礎から話してもらえ、分かりやすく聞けました。

・保険の用語と意味がよく分かった。

・金利の動向がわかって良かった。

講演② ・もう少し深い話も聞いてみたい。

・アクチュアリーの全体像がつかめた。

・アクチュアリーに関する仕事の想像が膨らんだ。

講演③ ・離散確率統計を学んでおり、どのように応用されているか興味がありました。

・やや前半は長く、後半は難しかった。

・数学に重きがありました。

・本筋の内容がもう少し多ければ良かった。

・冗談を混ぜながらだったので、最後まで集中できた。

有識者対談 ・簡潔に各項目が説明されてよかった。

・試験内容や助言が参考になった。

・くだけた内容で、話に引き込まれた。

全体 ・面白かったです。

・大変ためになり、やる気が出ました。ありがとうございました。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 18

17

講演 14

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 15

保険会社/業界の概要 12

金融一般 22

アクチュアリー資格 21

保険業界へのスキルパス 10

その他 0

フォーラム



■　意見・感想

・

・

・

・

銀行などの話も、いずれ聞ければと思います。

簡単な模型的なもので、数学に関係する保険業務を、グループで体験する機会が
あるとうれしいです。

年金部門の話を聞きたいです。

高校生の時から気になっていた職種なので、大変ためになりました


